



ALDI cierra el primer cuatrimestre con 10 nuevas tiendas en España y anuncia aperturas en Madrid y Baleares

- La cadena de supermercados ha inaugurado este miércoles un nuevo establecimiento en Alzira, que se suma a los otros nueve que ha abierto en España en lo que llevamos de año
- La compañía ampliará su presencia en mayo con dos nuevas aperturas: dará impulso a su crecimiento Madrid y seguirá creciendo en las Islas Baleares
- Durante 2023, ALDI prevé abrir cerca de 50 nuevos establecimientos por todo el territorio nacional, incluyendo su desembarco en Melilla y nuevas aperturas en Galicia, Baleares, Canarias y Asturias
- ALDI ofrece en todos sus establecimientos cerca de 2.000 productos de origen nacional y local para que sus clientes puedan hacer una compra completa al precio más bajo posible

Sant Cugat del Vallès, 26 de abril de 2023.- ALDI cierra el primer cuatrimestre del año con 10 nuevas tiendas en España, que dan impulso a sus planes de expansión en el país. La cadena de supermercados **ha inaugurado este miércoles un nuevo establecimiento en la ciudad valenciana de Alzira**, que se suma a los otros nueve que **ha abierto en los últimos meses en Andalucía, Cataluña, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Galicia, Islas Baleares y Canarias**. Con estas aperturas, ALDI reafirma su compromiso por seguir creciendo en España, donde ya cuenta con más de 400 tiendas.

En todos los supermercados ALDI los clientes pueden encontrar **cerca de 2.000 productos nacionales y locales a precios bajos**. La compañía tiene como objetivo ofrecer a sus clientes **vías de ahorro en productos básicos y habituales en su cesta de la compra**, que son los que tienen un mayor impacto en la economía de las familias españolas.

Para ello, establece relaciones de confianza y a largo plazo con sus **proveedores**, que favorecen el desarrollo de sus **productos de marca propia** en los que garantiza el mejor precio posible, con unos niveles de calidad muy exigentes y sin dejar de lado la responsabilidad. Todo ello, junto a **ofertas puntuales** en su surtido habitual, permite **contener los precios en categorías que son esenciales para el consumidor en su compra semanal**.



Tres tiendas en menos de un mes en la Comunidad Valenciana

La cadena de supermercados ha abierto este miércoles las puertas de una **nueva tienda en el municipio de Alzira**. Ubicado en la calle Virgen de la Murta 58, este supermercado cuenta con una **sala de ventas de más de 1.000 m²** y un equipo de **14 colaboradores y colaboradoras**. En esta nueva tienda, los alcireños y alcireñas podrán disfrutar de cerca de **2.000 productos nacionales y locales de calidad al precio más bajo posible**, además de ofertas semanales y quincenales en su surtido habitual.

Con la inauguración de este miércoles en Alzira, **ALDI suma tres nuevas tiendas en la Comunidad Valenciana en menos de un mes**. La compañía inauguró un nuevo supermercado en la **ciudad de Valencia a finales de marzo**, con el que alcanzó las **400 tiendas en el país**, y hace una semana, inauguró su primera tienda en la ciudad castellanense de **Vila-real**. Contando estas tres nuevas aperturas, **la cadena de supermercados suma ya 67 supermercados en la Comunidad Valenciana**, territorio estratégico en sus planes de expansión en el país.

ALDI se expande en mayo: sigue creciendo en Madrid y Baleares

Con el compromiso de seguir acercándose cada vez más a sus clientes, **ALDI seguirá creciendo este mes de mayo** e inaugurará nuevas tiendas en la Comunidad de Madrid y las Islas Baleares. El **10 de mayo**, la compañía reforzará su presencia en la **ciudad de Madrid**, donde abrirá una **nueva tienda en el distrito de Chamartín**. Ubicado en la calle Paseo de la Habana, 86, este supermercado dispondrá de una sala de ventas de 1.000 m² y una plantilla de 30 colaboradores y colaboradoras.

También en el mes de mayo, **ALDI tiene previsto seguir ampliando su presencia en las Islas Baleares**, donde abrirá un nuevo establecimiento a finales de mes.

Los planes de expansión de ALDI en España: 50 nuevas tiendas este 2023

En total, **este 2023 ALDI prevé abrir cerca de 50 nuevas tiendas por todo el territorio**. Entre los planes de expansión de la compañía, destaca la **llegada de ALDI a la ciudad autónoma de Melilla** y la inauguración de nuevas tiendas en **Galicia, Baleares, Canarias y Asturias**. A su vez, ALDI continuará reforzando su presencia en regiones clave como la **Comunidad de Madrid, Andalucía, la Comunidad Valenciana y Cataluña**, que concentrarán casi la mitad de aperturas previstas para este año.

Además, para dar soporte a su avance en el país, ALDI prevé contratar a **más de 700 colaboradores y colaboradoras durante el primer semestre del año superando los 7.000 en España**.

Sobre ALDI



ALDI es una de las principales cadenas de supermercados de España, con un modelo de negocio basado en el descuento. La entrada de ALDI en el mercado español se produjo en 2002 y actualmente cuenta con más de 400 tiendas y cerca de 7.000 empleados. ALDI orienta su actividad en ofrecer productos de alta calidad al mejor precio, que obtiene comprando a los mejores proveedores locales, estatales e internacionales y mediante sus marcas propias, que representan el 86% de su surtido y cuyos estándares permiten mantener la mejor relación calidad – precio en sus productos.

El grupo de empresas ALDI Nord es una de las cadenas de alimentación más importantes del mundo. El discounter centra todos sus esfuerzos en ofrecer productos básicos de calidad al mejor precio a clientes de ocho países europeos. La clave del éxito continuado de ALDI Nord Group son sus más de 86.000 colaboradores y colaboradoras de Bélgica, Francia, Alemania, Luxemburgo, Países Bajos, Polonia, Portugal y España.

Para más información: www.aldi.es

Contacto para medios de comunicación:

Oriol Luque – 932 172 217 - aldi@llorentycuenca.com

Clara López – 932 172 217 - aldi@llorentycuenca.com

Marta Santacreu – 932 172 217 - aldi@llorentycuenca.com